

Tarentaise

AIME-LA-PLAGNE “Le temps d’une vie” sera dévoilé en avant-première
**Véronique, Anne et Érik Lapied viennent
présenter leur nouveau film**

F.F.



Depuis 40 ans, Érik Lapied gravit les sommets et réalise des documentaires, tout en se spécialisant dans l’animalier et la vie des bergers.

Dans le domaine du film documentaire, leur nom est comme une marque. Dimanche, les trois Lapied, le père, la mère et la fille, seront présents à Aime pour présenter leur dernière réalisation. Un instant rare.

Leur réputation n’est plus à faire. Les Lapied sont des pointures dans le domaine des films documentaires de montagne. Que ce soit les peuples de l’Himalaya, les bergers des Alpes ou la faune sauvage, la famille filme avec humilité et passion. Et leurs documentaires sont multiprimés, que ce soit en France, en Europe ou aux États-Unis. Cette complicité avec la nature, ces instants privilégiés qu’ils parviennent à vivre à force de patience, d’expérience et de marche, ils les partagent avec le public sur grand écran et en DVD.

Dans la série “Alpes sauvages”, après “Le Clan des renards” et “Les Maîtres du ciel”, voici le troisième volet : “Le Temps d’une vie”. Et c’est à Aime que ces pointures du cinéma animalier ont choisi de le présenter en avant-première. « Après la période particulière que nous venons de passer, l’association 73210 Zimages souhaitait marquer le coup et proposer un film différent », explique Véronique, la fille d’Anne et Reik. La salle de cinéma d’Aime a alors obtenu ce privilège. « Et fait très rare, nous serons tous les trois présents dimanche soir », rajoute-t-elle. Car aujourd’hui, entre le tournage, le montage et la diffusion, chacun se complétant, les membres de la famille se croisent plus souvent qu’ils ne se côtoient ! Tous les trois, oui. Parce que Véronique, qui a grandi sur les tournages, a, elle aussi, attrapé le virus.

Aussi passionnée que ses parents, elle multiplie les voyages pour poser son regard sur les différents peuples des montagnes et s’occupe aussi de la diffusion. Dans “Le Temps d’une vie”, « les premières images montrent un bouquetin en fin de vie, et des flash-back viennent construire le film », explique-t-elle. Un très bon “teaser”, en quelques mots, à quelques heures de l’avant-première.

Bande-annonce : <https://vimeo.com/425852603>

“Le Temps d’une Vie”, à Aime, le dimanche 5 juillet. Séances à 18 heures et à 20 h 30. Chaque séance sera suivie d’une rencontre-débat entre les trois cinéastes et le public.

Tarif : Adulte : 8 € ; enfant moins de 14 ans : 5,50 € ; gratuit pour les moins de 5 ans.

Au vu des conditions sanitaires, masque obligatoire à l’entrée, et un siège de libre entre les personnes (sauf membres de la même famille). Ouverture des portes 30 minutes avant.

Plus d’infos et les autres dates sur www.lapiedfilm.com



Derrière les sourires de Véronique, Anne et Érik Lapied, on imagine mal les heures passées sur le terrain à repérer, observer, patienter pour partager des émotions pures avec les spectateurs.